

昨年12月に開催し、2回目のリクエストを多く頂きました！

スリーハンドレッドクラブ

300

► 5月20日(火)

CHGスタッフ
田中あすか
が、お届けします！



2

014年12月に初めて
神奈川県の名門「ス

リーハンドレッドクラブ」でイベ
ントを開催し、半年も経たな
いうちに2回目の開催を5月
に行いました。

前回参加した方、予定が合

わなくて参加できなかつた方
から「2回目はないですか？」
というお声を多く頂き、前回
の5組からさらに組数を増や
して8組で開催をしました。

なかなかプレーできないコー
スということもあり、ご家族や
ゴルフ仲間と一緒に参加される
方もいて、多くのゴルファーが
「一度はプレーしたいと思う憧
れのコース」ということを実感
しました。



体の芝の緑色と、快晴の空の青
色がとても美しかつたです。
「スコアはともかく、こんなき
れいで静かなコースでプレーで
きるなんて最高だな！」と参
加者の方もお話をされていまし
た。

300クラブはスタートが10
分間隔なので、前の組も後の
組も気にすることなくプレー
することができ、また隣のホー
ルの声が聞こえてくるような
こともないので、ゆっくりと流

まさに『ゴルフのことだけを考える時間』という雰囲気でした。また、参加者の中には、300クラブを立ち上げた五島昇氏の「ゴルフというのは、仲間づくりの効用としては最高なんだよ。それにゴルフをやる時に、仕事の話をするなんて愚の骨頂さ。すべてを忘れてゴルフに集中するのが醍醐味なんだよ。」という言葉を思い出しことく、「今日は仕事の話はなしや！」と決めてラウンドをしている組もありました。



「愚の骨頂さ。すべてを忘れてコルフに集中するのが醍醐味なんだよ。」という言葉を思い出しき、「今日は仕事の話はなし」と決めてラウンドをして、いる組もありました。

3

3 00クラブでのコンペにご参加頂いた方の感想をご紹介します。

士が一緒に喜びあつてゐる姿を見て、もっと嬉しい気持ちになりました。ゴルフは人と人を繋げるスポーツということが、証明された瞬間のように感じました！

ていました！イーグルが出たこ

●受付の方やキヤディーさんの対応も申し分ないと感じました。コースだけではなく、スタッフの方からも名門らしさを感じました。

同伴メンバーに励まされながら、そのお陰で18ホールラウンドすることができました。これで、「ゴルフ仲間に名門コースでプレーした」という自慢話ができるそうです(笑)

で、ゴルフ仲間に名門コースでプレーしたという自慢話がで
きそうです(笑)

●グリーン、各ホールのセパレー
トが戦略性に富み、難しかつた
が同伴者との楽しいプレーを
堪能しました。キャディーさん

その他社員の教育の行き届いたクラブで気持ち良い一日を過ごしました。

皆さん、プレー前から楽しみにして頂き、当日も思う存分300クラブを堪能されたご様子でした。プレー後のパーティーでは、総副支配人の方からクラブの歴史や理念など、貴重なお話を聞きすることができ、参加者の方からも様々な質問が出ていました。参加者の皆さんにとつて充実した1日になつたのではないでしょうか。